

Se Recrudesció la ola de Violencia en Argentina

Fueron Ultimados dos Líderes Sindicales, un Diputado y un Militar

(AP y AFP)

Buenos Aires, 14 de febrero.— La ola de violencia recrudesció hoy al ser asesinado un diputado, dos delegados sindicales de izquierda y un suboficial retirado de la marina.

Los crímenes ocurrieron mientras el ejército continúa realizando operaciones en procura de ubicar presuntos campamentos guerrilleros en la provincia de Tucumán, mil 500 kilómetros al norte de Buenos Aires.

El atentado contra el diputado Hipólito Acuña, perteneciente al sector derechista del sindicalismo peronista, ocurrió en la ciudad de Santa Fe, a 500 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Los autores del atentado contra Acuña, enfrentado al actual gobernador de Santa Fe, Carlos Sylvestre Bagnis, no se identificaron.

También hoy fueron encontrados los cadáveres acribillados a balazos de dos delegados sindicales presuntamente ejecutados por la

"AAA", que ya se atribuyó la muerte de unas 70 personas.

Las víctimas fueron identificadas como Héctor Noriega y Carlos de Levas, que habían sido secuestrados horas antes de sus domicilios y posteriormente ejecutados por los desconocidos.

En La Plata, 50 kilómetros al sur de Buenos Aires, varios desconocidos intentaron secuestrar a Eduardo Miguel Yabour, suboficial retirado de la marina. Ante la resistencia de la víctima, lo mataron a tiros, según se informó.

Por otra parte, un grupo guerrillero asaltó esta madrugada una clínica de Lanús, 15 kilómetros al sur de esta capital, y tras llevarse instrumental quirúrgico y varias máquinas, le prendieron fuego, informó la policía.

ADVERTENCIAS

Asimismo, los directivos y personal de tres diarios fueron advertidos por la organización Montoneros a modificar la política editorial y la forma de presentar las noticias políticas y gremiales y sobre acciones de guerrilla.

Así lo señala hoy un comunicado de la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA), que agrupa a los editores de todo el país, en un comunicado en el que se transcribe la denuncia que le hizo llegar Carlos Fascetto, director del diario *El Día*, de La Plata, empresa que edita además *El Diario y Gaceta*.

DETENCIONES

Treinta y cuatro personas habrían sido arrestadas en una operación masiva de identificación y verificación de identidad, en la zona de Famailla, en la provincia, según anuncian hoy los periódicos.

En la provincia de Santiago del Estero, mil 247 kilómetros al norte de la capital argentina, la policía arrestó el martes último a la esposa de Oscar Santucho, hermano de Mario Santucho, jefe máximo de la organización Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

La información, que es publicada hoy por el diario *El Cronista Comercial*, añade que durante el allanamiento efectuado en la finca donde se detuvo a la mujer, fue se-

cuestrado importante material.

DISCURSO DE LOPEZ REGA

En otro orden de cosas, en un singular documento público con consideraciones políticas y filosóficas, el ministro de Bienestar Social, José López Rega —la figura más influyente del actual gobierno— expresó que vive "en permanente amenaza y en medio de frustrados atentados...".

López Rega, de 58 años, es también secretario privado de la presidente Isabel Perón. A partir de enero, un decreto presidencial amplió considerablemente sus facultades, convirtiéndolo en virtual primer ministro. Se le identifica como cabeza de la corriente derechista del peronismo, que ha ganado posiciones desde la muerte del general Juan D. Perón, el primero de julio.

El semanario *Las Bases*, órgano oficial del peronismo, publica hoy un largo documento de López Rega, en el que rinde cuenta de su labor ministerial del último año. Incluyó consideraciones de tipo filosófico en las que los observadores detectaron indicios de la supuesta afinidad del ministro con el espiritismo y las ciencias ocultas.

"Hablo como hombre realizado, satisfecho de cumplir con un destino impuesto por comprensión de las leyes di-

vinas... Pero dentro del luminoso accionar del gobierno del pueblo, me mueve la deleznable antipatria que ofrece la lujuriosa indignidad de la dependencia, el ocio y los vicios, como expresión de una avanzada cultural", dice López Rega, aludiendo a sus numerosos adversarios.

"El engaño y la seducción del amor libre, las drogas y el ausentismo provocado y la violencia, solamente pueden infectar a quienes no representan ya al género humano, mucho menos al hombre argentino... Mi bandera espiritual es el universo íntegro, sin distinciones raciales o religiosas. Amo al ser humano como hermano dentro de mi espíritu", añade el documento del ministro y secretario privado.

"Como hombre simple, cristiano, realizado en la inmensidad del conocimiento universal, nada puede efectarme; ni el deseo, ni la pasión, ni el poder, ni la lógica ambición de evolucionar física, material o espiritualmente... Puede una bala asesina detener un hombre de su ánimo, pero jamás doblegará a una patria si ésta es la Argentina. Vivo en permanente amenaza y en medio de frustrados atentados, pero tengo un enorme y profundo desprecio por las ratas que abandonan el barco cuando se teme su hundimiento", agrega.